



## Gobierno del Cesar inauguró la obra de optimización del acueducto urbano de La Gloria

- Esta obra, financiada por la Nación y el Departamento, impactará en el indicador de continuidad del servicio de acueducto.

Mayor continuidad del agua se vivirá en los hogares de La Gloria gracias a la obra de optimización del acueducto urbano que inauguró el Gobierno Lo hacemos Mejor este viernes y en el que se invirtieron más de \$3.569 millones.

Durante el acto de inauguración, el gobernador del Cesar, Andrés Meza Araujo, afirmó que con obras como la hecha en el acueducto de La Gloria se demuestra que lo que este gobierno promete, lo cumple. "Esta es una obra que se necesitaba. Además, el tema de sostenibilidad lo contempló esta obra, con energía convencional resulta insostenible y por eso vamos a la vanguardia con el uso de energía fotovoltaica, con eso La Gloria no se va a quedar atrás", precisó.

En este sentido, destacó el mandatario departamental los diversos aspectos de la optimización del acueducto urbano: reparaciones locativas de la estructura de captación del agua, construcción de un nuevo desvío de la línea de aducción y de un tanque de regulación hidráulica, adecuaciones de la caseta de operaciones, instalación de 106 paneles para el uso de energía fotovoltaica durante la operación de la planta de tratamiento de agua, así como la instalación de más de 1.000 micromedidores para promover el ahorro y uso eficiente del agua.

Jorge Eliécer Toro, alcalde de La Gloria, relató que esta es la obra que siempre anheló cumplir durante su mandato. "La calidad y la continuidad del agua es lo más importante para nosotros, ese cambio de energía convencional a fotovoltaica impactará en el costo que genera producir un metro cúbico de agua, creemos que ahorraremos entre un 70% y 80% en la producción del líquido", explicó.

Añadió el mandatario municipal que a la obra entregada por el Departamento, se sumará una nueva inversión financiada desde el municipio para seguir mejorando el sistema de acueducto.

Por su parte, Lina Prado Galindo, gerente de Aguas del Cesar, resaltó el componente de monitoreo de la calidad del agua que se logrará con esta obra, que concibió la dotación de equipos para tal fin. "Nos llena de satisfacción entregar esta obra, esperamos sea bien operada para que la comunidad sienta un servicio cada vez mejor", indicó la funcionaria.



**LO HACEMOS MEJOR**  
GOBIERNO DEL CESAR  
[WWW.LUISALBERTOMONSALVO.COM](http://WWW.LUISALBERTOMONSALVO.COM)



 Aguas del Cesar  
 @PrensaAguasdelC  
 Aguas del Cesar S.A. E.S.P.  
 @aguasdelcesar  
 [www.aguasdelcesar.gov.co](http://www.aguasdelcesar.gov.co)

Posteriormente, el gobernador Meza Araujo recorrió diversos puntos de la planta de tratamiento de agua; abrió las válvulas del tanque de regulación, donde inicia el proceso de tratamiento. Luego verificó la calidad del agua en el área de laboratorio, que fue dotado y renovado con esta obra, y por último detalló la zona donde se instalaron los paneles solares.

**Para mayor información:**  
Gerente de Aguas del Cesar, Lina Prado Galindo – celular 3234853968  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233